



Pièces	4 Pièces
Superficie	126 m²
Référence	84222706
Prix	1 800 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

Au cœur du village de Saint-Tropez, à deux pas du quartier prisé de La Ponche, proche de la place des Lices et du Quai de la Pesquière, au calme, Maison de village entière (hors local commercial) composée de trois appartements d'une surface totale de 126 m² Loi Carrez situés dans un immeuble bien entretenu. Au 1er étage : Un premier appartement de 38,32 m², lumineux composé d'un salon avec cuisine ouverte, une chambre indépendante et une salle d'eau. Un appartement confortable. Le deuxième appartement sur le même palier est spacieux, 38,82 m². La pièce à vivre est vaste et la chambre en ...

This ensemble comprising three apartments (126 sqm of living space as defined by the Carrez Law in total) is located in the sought-after La Ponche neighbourhood a stone's throw from Place des Lices and Quai de la Pesquière in the heart of Saint-Tropez. The bright 1st floor apartment offers 38.32 sqm of living space and includes a living room with an open-plan kitchen, a bedroom and a shower room. The second 1st floor apartment offers 38.82 sqm of living space including a spacious living room with a mezzanine bedroom and a separate shower room. The 2-room top floor apartment offers 41.98 sqm of ...

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ

7 place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

